

WARTA

Kemensos Melalui Sentra Bahagia Medan Salurkan Bantuan untuk Korban Banjir Bandang

Muhammad Husni - ACEHTENGARA.WARTA.CO.ID

Apr 17, 2022 - 23:19



Foto Saat Memberikan Bantuan Secara Simbolis

Aceh Tenggara - Respon cepat dalam kedaruratan bencana banjir bandang,

Menteri Sosial melalui Sentra Bahagia Medan dan Pemerintah Provinsi Aceh melalui Dinas Sosial Aceh Tenggara turun kelokasi untuk menyalurkan bantuan kepada para korban banjir bandang.

Karena tingginya intensitas curah hujan di Kabupaten Aceh Tenggara mengakibatkan beberapa Kecamatan terdampak banjir bandang Jumat (14/04/2022). Sekira pukul 22.30 WIB seperti : 1. Kec. Babel- Desa Pinding - Desa Kuning I- Desa Lawe Hijo2. Kec. Semadam- Desa pasar puntung- Desa Kampung Baru- Desa Lawe Beringin Gayo- Desa Simpang - Desa lawe mejile - Desa suka makmur3. Kec. Lawe sigala-gala- Desa Kayu Mbelin4.Kec. Lawe sumur- Desa Buah Pala- Desa Teger Miko- Desa Kuta Lesung5. Kec. Babul makmur- Desa Sejahtera Baru

Dalam penyaluran bantuan turut dihadiri Bapak Pengalamen Surbakti dari Sentra Bahagia Medan, Pak Fakhrizal kepala bidang pemberdayaan sosial Dinsos Aceh, Ibuk Bahagia Wati kepala dinas Sosial, Bapak Darwin selaku Kabid Pakir Miskin dinas Sosial Aceh Tenggara dan dari unsur TKSK

Kepala Dinas Sosial Kabupaten Aceh Tenggara bersama rombongan langsung turun ke Kecamatan Semadam di lokasi banjir bandang terparag dan melihat langsung kondisi pasca banjir diwilayah Kabupaten Aceh Tenggara. Minggu (17/04/2022)

Paket bantuan yang disalurkan kepada korban terdampak banjir terparah seperti Desa Lawe Beringin Gayo yang mengakibatkan 39 Rumah hanyut dan rusak berat,

Pangalaman Surbakti dari Sentra Bahagia Medan menyampaikan "Bantuan yang disalurkan berupa Sandang Pangan dan peralatan tidur berupa kasur, selimut dan pakaian sebagai pemenuhan kebutuhan yang bersifat darurat kepada korban dalam situasi kebencanaan."

Bantuan yang disalurkan bersumber dari Kementerian Sosial, Pemerintah Provinsi melalui Dinas Sosial Aceh Tenggara. "Bantuan diserahkan kepada korban bencana banjir sebagai pemenuhan kebutuhan yang bersifat darurat dalam kondisi kebencanaan." Sambung Pangalaman Surbakti

Disela-sela memberikan bantuan secara simbolis Pangalaman Surbakti memberikan motivasi serta penguatan kepada masyarakat sebagai korban banjir untuk dapat lebih sabar dalam menjalani kehidupan pasca banjir.

Ibuk Bahagia Wati selaku Kepala Dinas Sosial Aceh Tenggara mengatakan "Selain itu Dinas Sosial Aceh Tenggara juga telah memberikan bantuan berupa sembako kepada masyarakat terdampak banjir bandang pada hari Jumat (14/04/2022).

Camat Semadam merasa bersyukur atas kepedulian Menteri Sosial, Pemerintah Provinsi dan Kabupaten atas kepesulian membantu masyarakatnya yang ditimpa musibah Banjir Bandang

Sama halnya seperti Masyarakat yang terdampak musibah sangat berterima kasih atas perhatian, bantuan serta kepedulian dari kementerian Sosial,

Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten Aceh Tenggara pasca bencana banjir bandang.

“Terimakasih kami ucapkan kepada kementrian Sosial, Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Kabupaten Aceh Tenggara yang telah turun langsung dan memberikan bantuan pasca bencana banjir, semoga apa yang telah diberikan berkah dan bermanfaat bagi kami,” ucap Sabdun selaku korban banjir bandang. (Husni)